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Où se trouve Quimper ?  
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Pour venir à l’office de tourisme de Quimper, c’est tout simple ! 
 

L’office de tourisme de Quimper - Cornouaille est situé au 8 de la rue Élie 

Fréron.  
 

C’est en plein cœur du centre-ville, entre la cathédrale, le jardin de la 

Retraite et la place au beurre.  

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

                                   

 

 

 

    

Place au Beurre 
 

Jardin de la Retraite 

Office de Tourisme 

Cathédrale Saint-Corentin 
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Bonne visite à Quimper ! 
 

Toute l’équipe de l’office de tourisme est là 

pour vous accueillir et vous renseigner dans 

des locaux pensés pour votre confort 
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Présentation générale 

 

 

 
Quimper est la capitale de la crêpe 

bretonne. On mange des crêpes 

salées ou sucrées.  

Avec, on peut boire du cidre (alcool) ou 

du jus de pomme. 

En décembre et pour Noël, 

Quimper s’illumine pour la 

joie des petits et des 

grands. 

Au cours de l’année, il y a de 

nombreux événements à Quimper. 

 

Chaque début août, le festival Les 

enfants sont des princes propose des 

concerts et des animations. 

© Bernard GALÉRON 

Quimper est la capitale de la culture 

bretonne. 

Tous les ans, le Festival de 

Cornouaille a lieu fin juillet. 
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Architecture 
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La cathédrale domine la 

ville.  

C’est une grande église.  

Ses clochers ont 75 mètres 

de hauteur.  

Sa construction a 

commencé il y a presque 

800 ans ! 

© Bernard GALÉRON 

À Quimper, on peut se promener 

dans de jolies rues pavées.  

On y admire de nombreuses 

maisons construites en bois et en 

torchis il y a très longtemps. 
 

Torchis : mélange séché très 

solide d’eau, de terre et de paille 

Au centre de la cathédrale, 

il y a le chœur, plein de 

lumière. 
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Les remparts 

 

 

 

 

Quimper est une ville fortifiée au 

Moyen-Âge.  

On a encore plusieurs morceaux 

des anciens remparts.  
 

Fortifiée : protégée par des 

murailles et des tours. 

À Quimper, on peut monter sur les 

murailles. 

 

On peut découvrir les tours et 

tourelles qui protégeaient la ville il y 

a longtemps. 
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Les commerces et les marchés 

 

 

 

 

 

 

 

Dans les halles, le marché couvert 

est ouvert tous les jours. 

On y trouve des produits frais et de 

qualité. 
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La rue Kéréon est la principale rue 

commerçante du centre-ville. 

Il est toujours très agréable de s’y 

promener. 

Tous les vendredis, il y a un marché 

bio à Kerfeunteun. 

 

Les samedis, on a aussi le ‘’Grand 

Marché’’ en plein air le long de la 

rivière Le Steir. 
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Les jardins 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

On a aussi au centre-ville de nombreux jardins. 

⬧ Méditerranéen 
 

Méditerranéen : qui vient des bords 

de la mer Méditerranée 

 

⬧ Exotique 
 

Exotique : des pays chauds et 

lointains 
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⬧ Jardin d’inspiration médiévale 
 

Médiéval : comme au Moyen-Âge 

⬧ À l’anglaise 
 

À l’anglaise : le plus proche de la 

nature possible 
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À Quimper la nature est partout 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Quimper veut dire « confluent » en 

langue bretonne. 

Car la ville est située au confluent 

de plusieurs rivières. 

  

Confluent : point de rencontre de 

deux rivières.  

La principale rivière de 

Quimper s’appelle l’Odet.  

On peut la découvrir en 

longeant un chemin de halage 

sur deux kilomètres. 
 

Halage : fait de tirer les 

bateaux à la force des bras 

Il y a le long de l’Odet de 

nombreux châteaux.  
 

Ci-contre : le château de 

Lanniron à Quimper, 

célèbre pour ses jardins. 
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Au centre de Quimper, on a 

une colline haute de 70 m.  
 

Son nom, c’est : le Frugy. 

On peut y faire de belles 

promenades, seul, en famille 

ou avec des amis.  

 

Quand on veut s’amuser ou faire 

du sport à Quimper, il y a aussi la 

base de loisirs de Créac’h Gwen.  
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Les musées 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

© Musée Départemental Breton 
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À Quimper on peut visiter de nombreux musées. 

 

1) Au Musée des Beaux-Arts, 

on peut admirer de 

nombreux tableaux.  

 

La fuite du roi Gradlon 

(tableau d’Evariste Luminais) 

Le roi Gradlon fuit devant l’inondation qui 

détruit sa première capitale.  

Il décide d’aller créer Quimper. 

 

2) Au Musée départemental 

breton, on découvre l’histoire 

et les traditions du Finistère. 
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3) Le Musée de la Faïence, dans le quartier 

de Locmaria, permet de découvrir une 

tradition artisanale vieille de 300 ans. 
 

Faïence : argile cuite dont on fait des 

assiettes et des bols. 
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4) À l’École de Broderie d’Art et à l’Espace 

Baradoz, on admire de magnifiques 

robes inspirées par la tradition bretonne.  
 

Broderie : art décoratif où on ajoute un 

motif (fil, paillettes, perles) sur un tissu 
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L’Histoire à portée de main 
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La préfecture imite un château du 

Moyen-Âge mais elle date du 

début du 20ème siècle.  

© Pascal PERENNEC 

Le théâtre Max Jacob est de la 

même époque.  

Max Jacob est un poète né à 

Quimper il y a près de 140 ans. 
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La médiathèque est installée dans 

un ancien couvent.  

Elle date du 17ème siècle. 

On y trouve des livres, des CD et des 

films 
 

Couvent : maison dans laquelle des 

religieuses vivent en commun. 
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Une ville de modernité(s) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le quartier Kerguelen est 

représentatif des années 1930. 

L’ancien magasin de photographie 

Ty Kodak date de cette époque. 

Le Conseil départemental, où 

travaillent les élus du 

Finistère, date des années 80.  

Le Théâtre de Cornouaille date de 

la fin des années 1990.  

On y voit des pièces de théâtre et 

on y écoute de la musique.  

 

Le Centre des Congrès du 

Chapeau Rouge a ouvert 

récemment. 

Il accueille conférences, 

spectacles et événements. 
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Une mascotte pour Quimper ? 

 

 

 

 

 

 

 

 

La mascotte de Quimper est un sympathique petit bélier. 

mascotte : animal qui symbolise la ville. 
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Bonne visite à Quimper ! 

 

Toute l’équipe de l’office de tourisme vous attend  

pour vous faire partager sa bonne humeur 

 

 
 

8 rue Elie Fréron  

29000 Quimper 

 

 

02 98 53 04 05 

 

 

infos@quimper-tourisme.bzh 

 

 

www.quimper-tourisme.bzh 

 

mailto:infos@quimper-tourisme.bzh
http://www.quimper-tourisme.bzh/
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L’office de tourisme de Quimper remercie 

Kevin Garnier, Romain Cavalcante et Anely Ferras  

(du foyer Ty Bos à Quimper) 

pour leur travail de relecture 


